Neu im Intranet: Gesundheitsforum und Gesundheitsnews

Das Thema "Gesundheit am Arbeitsplatz" hat eine neue Plattform im Intranet erhalten

Auf der Startseite des Intranets finden Sie bereits seit einigen Tagen unter "Am Rand informiert" den Button

"Informationen rund um die Gesundheit am Arbeitsplatz"



Hier werden alle Informationen zum Thema Gesundheit gebündelt und aktuell eingestellt. Ob Infos zum Gesundheitstag, zu Veranstaltungen oder Fortbildungen zum Thema – ein Blick in die **Gesundheitsnews** genügt und Sie sind aktuell informiert!

Mit dem **Gesundheitsforum**, das Sie unter Personal und Fortbildung auf der Seite "Gesundheit am Arbeitsplatz" finden, wurde ein Forum geschaffen, in dem Wünsche, Anregungen und Meinungen zum Thema Gesundheit von Ihnen eingestellt werden. Machen Sie mit und unterstützen Sie uns dabei, unsere Angebote noch attraktiver zu gestalten!

Wir sind gespannt auf Ihre Beiträge!